

CHEVAL Restauration patrimoine

Créée en 2005, CHEVAL Restauration patrimoine est devenue un acteur reconnu de la préservation du patrimoine bâti en Auvergne-Rhône-Alpes. Bénéficiant de la confiance des architectes des Bâtiments de France et de nombreux maîtres d'ouvrage publics comme privés, l'entreprise favorise chaque jour la conservation et la restauration d'édifices anciens : monuments historiques inscrits ou classés, bâtiments protégés ou à forte valeur patrimoniale. Spécialisée dans la maçonnerie patrimoniale, les enduits, badigeons, la taille de pierre et l'hydrogommage, elle privilégie des méthodes respectueuses de l'environnement et des matériaux d'origine pour redonner vie au patrimoine architectural tout en préservant son authenticité et sa durabilité.

+ de

20

ans d'expertises

25

**compagnons
qualifiés et
passionnés**

CHEVAL Restauration patrimoine ouvre les portes de son nouveau site

Le 11 juin 2025, CHEVAL Restauration Patrimoine a inauguré officiellement son nouveau site à Chatte, en Isère. L'entreprise a ainsi ouvert ses portes à ses clients, partenaires et élus pour une matinée de découverte et d'échange métier. L'occasion à la fois de présenter les savoir-faire des compagnons qui œuvrent chaque jour à la restauration du patrimoine bâti et de faire découvrir son nouveau site.



Changement d'implantation

En 2023, l'entreprise Combier Restauration a rejoint le Groupe CHEVAL et a été rebaptisée CHEVAL Restauration Patrimoine. Cette intégration a représenté une étape importante, lui permettant de s'appuyer sur les ressources, les compétences et la structure d'un groupe solide pour poursuivre son développement, tout en restant fidèle à sa mission première : la préservation du patrimoine bâti. L'année suivante, l'entreprise a quitté ses locaux historiques de La Motte-Fanjas (Drôme) pour s'implanter à Chatte (Isère), sur un site plus accessible et mieux adapté à ses ambitions de croissance. Ce nouvel emplacement permet en effet de faciliter les déplacements des équipes, améliore la logistique et offre à CHEVAL Restauration Patrimoine la possibilité de renforcer davantage son rayonnement sur l'ensemble du territoire Auvergne Rhône-Alpes. En intégrant le Groupe CHEVAL et déménageant, CHEVAL Restauration patrimoine avait pour ambition de pouvoir renforcer ses capacités d'intervention et répondre plus efficacement aux enjeux de la restauration du patrimoine bâti tout en restant fidèle à ses valeurs d'exigence, de qualité et de transmission.

+ de
500
édifices
restaurés depuis
sa création

**Les + qui font la différence
de CHEVAL Restauration
patrimoine**

L'utilisation de matériaux
locaux et respectueux de
l'environnement

Une prise en compte
systématique de la
biodiversité dans chaque
projet

La maîtrise et la transmission
des techniques ancestrales de
restauration

L'adaptabilité face aux sites à
contraintes ou accès difficiles

**Nos compagnons
ravivent l'histoire
et préservent l'âme
de notre patrimoine
pour les générations
futures.**

Partager une nouvelle page de l'entreprise

L'événement du 11 juin 2025 s'inscrit dans cette dynamique. Elle est l'occasion de célébrer ces étapes structurantes et de partager une nouvelle page de l'histoire de l'entreprise laquelle est tournée à la fois vers la tradition mais également vers l'avenir. Lors de cet événement, des ateliers de démonstration ont été proposés pour permettre aux clients, partenaires et élus de découvrir les gestes techniques et l'expertise des compagnons. Maçonnerie patrimoniale, enduits & badigeons, gommage & nettoyage... ces ateliers ont permis d'illustrer la richesse des compétences mobilisées au quotidien sur les chantiers de restauration du patrimoine. Ces ateliers avaient pour objectif de valoriser le travail des 25 compagnons de CHEVAL Restauration patrimoine qui sont les garants d'un savoir-faire séculaire hérité des bâtisseurs d'hier. Il ont également permis de montrer concrètement la complexité, la précision et la passion nécessaires à l'exercice de ce métier. Cette journée a ainsi été pensée comme un moment privilégié d'échanges et de partages dans une volonté de transmission ainsi que de mise en valeur du patrimoine historique et vivant.



Atelier de pose de calades

À PROPOS DU GROUPE CHEVAL

À propos du Groupe CHEVAL

Entreprise familiale et indépendante depuis trois générations, le Groupe CHEVAL s'est construit sur des valeurs historiques fortes, un véritable ADN, et sur l'acquisition progressive de nouvelles sociétés implantées localement. Gardant les mêmes valeurs, le Groupe CHEVAL poursuit son développement et affirme ses engagements sociaux, citoyens et environnementaux.

Le Groupe en chiffres

1100 collaborateurs

CA : 200 M€

Départements d'implantation : Drôme, Ardèche, Rhône, Hérault, Vaucluse, Isère et Ain

Nos secteurs d'activités

restauration de patrimoine, désamiantage, déconstruction, recyclage, valorisation de matières, aménagements & infrastructures, aménagements paysagers, renaturation

Nos entreprises

Blanc BTP, CHEVAL Béton, CHEVAL Déconstruction désamiantage, CHEVAL Granulats, CHEVAL Enrobés, CHEVAL Maintenance, CHEVAL Paysages, CHEVAL Restauration patrimoine, CHEVAL TP, DA2C, Entreprise 26, Falabella, Giammatteo Réseaux, Migma, Molina, Planète Désamiantage, SECA, Valorsol environnement.

Pour plus d'informations :
www.groupecheval.fr

Pour en savoir plus sur l'actualité et les projets
du Groupe CHEVAL :
<https://bit.ly/3HtOBVJ>



CONTACT PRESSE

Caroline Delespaul
04 75 02 06 10
c.delespaul@groupecheval.fr